
電源開発による説明概要

１ 供給計画について

○ 年度末までに経済産業大臣に提出する電力の「供給計画」において，大間

原発については，使用開始時期を「未定」として提出した。

○ 原発の再稼働の見透しが立っていない中，他の電力会社も「未定」として提

出している。

２ 平成２５年度の進め方について

○ 工事については，これまで品質維持対策を中心に進めてきたところであり，

今年度も原子力規制委員会による新安全基準の影響を受けない限定的な工

事となる。

○ 工事従事者数は，現時点では８００人程度であるが，今年度は，１０００人程

度で推移していく予定である。

○ 新安全基準への対応のほか，年内に示される予定のエネルギー基本計画な

どを踏まえ，全ての安全対策を実施していきたい。また，市への情報提供は，

今後も行っていきたい。

（上記説明に対し，当市から以下のとおり発言）

・貴社の説明内容は，聞かせていただいた。

・当市としては，新設である大間原子力発電所建設の無期限凍結をすべきという

主張は変わらないし，少なくとも，同意を得たうえで工事を進めるべきであると考

えている。

・今後においても，新安全基準への対応や地層調査などの情報提供はお願いし

たい。












